

Zweitägiger Ausflug der Ladies nach Hinterzarten im Schwarzwald

Puh... es war schon hart so früh aufzustehen, aber die Vorfreude auf die zwei Tage mit vielen Ladies zu verbringen entschädigte.

Wir trafen uns alle in bester Stimmung im Clubhaus des Golfclub Hochschwarzwald für Kaffee und Bretzel, und dann ging es auch schon los mit dem Spiel.

Das Wetter war stabil und trocken was will Frau mehr.

Nach einer mehr oder weniger zufriedenstellenden Runde trafen wir uns wieder im Clubhaus um anschliessend zu unserem Hotel zu fahren.

Alle, die sich nicht gleich in den Bademantel stürzten, um die die zahlreichen Wellnessangebote zu nutzen, trafen sich beim köstlichen High Tea, es wurde viel gescherzt und gelacht (ich glaube wir unterhielten das halbe Hotel).



High Tea



Oder lieber Wellness?

Eine «kleine» Shoppingtour, extra für uns organisiert und mit Sekt verfeinert, war das Vorabendprogramm. Was für ein Gewusel in diesem Laden – wir sind mit vielen grossen Taschen glücklich von dannen gezogen.



Weit hatten wir es zu unserem wunderbaren 4-Gang Menu nicht. Viele unterhaltsame Gespräche rundeten den gelungenen Abend ab, der an der Bar dann endlich sein Ende fand.



Obwohl das Wetter am nächsten Tag wirklich bescheiden war, liessen wir uns die 18 Loch nicht vermiesen, alle haben durchgehalten bei zum Teil strömendem Regen, bravo Ladies!



Hier sieht man immerhin die Sonne noch. Alle wieder wohlbehalten zurück!

Ein gemeinsames Essen im Clubhaus beendete die zwei schönen Tage.

Einen herzlichen Dank an unsere Ladies Captain Gabriele Brandenberger für die Organisation, es war fantastisch!

